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Clipping de Notícias – Prefeitura de São Sebastião 

 

Confira as notícias que foram vinculadas na imprensa em 22 de abril de 2024 

 

TV Cariri 
São Sebastião 

• São Sebastião tem bom rendimento na fase sub-regional do 39º Jogos Abertos da Juventude 

2024 

 

Portal R3 
São Sebastião 

• Masters do Santos FC se apresentam em São Sebastiao em jogo beneficente 

 

IBI 
São Sebastião 

• Peça teatral com atriz Chris Couto é apresentada no Teatro Municipal de São Sebastião  

 

• Prefeitura de São Sebastião aplica multas por despejo irregular de esgoto na Baía do Araçá 

 

O Antagonista 
São Sebastião 

• Concurso FSPSS 2024 em São Sebastião: 87 vagas em disputa 

 

Estratégia Concursos 
São Sebastião 

• Concurso FSPSS: gabaritos divulgados; confira! 

 

Folha de São Paulo 
São Sebastião 

• Projeto para deslocar caiçaras em São Sebastião (SP) gera reação de moradores e da Câmara 

 

https://portaltvcariri.com.br/noticia/128974/sao-sebastiao-tem-bom-rendimento-na-fase-sub-regional-do-39o-jogos-abertos-da-juventude-2024
https://portaltvcariri.com.br/noticia/128974/sao-sebastiao-tem-bom-rendimento-na-fase-sub-regional-do-39o-jogos-abertos-da-juventude-2024
https://www.portalr3.com.br/2024/04/22/masters-do-santos-fc-se-apresentam-em-sao-sebastiao-em-jogo-beneficente/
https://ibi.ong.br/noticia/119924/peca-teatral-com-a-atriz-chris-couto-e-apresentada-no-teatro-municipal-de-sao-sebastiao
https://ibi.ong.br/noticia/119863/prefeitura-de-sao-sebastiao-aplica-multas-por-despejo-irregular-de-esgoto-na-baia-do-araca
https://oantagonista.com.br/brasil/concurso-fspss-2024-em-sao-sebastiao-87-vagas-em-disputa/
https://www.estrategiaconcursos.com.br/blog/concurso-fspss/
https://www1.folha.uol.com.br/cotidiano/2024/04/projeto-para-deslocar-caicaras-em-sao-sebastiao-sp-gera-reacao-de-moradores-e-da-camara.shtml
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Radar Litoral 
São Sebastião 

• Procurados da justiça são presos pela PM no Itatinga e no Centro de São Sebastião 

 

• Com sete medalhas, equipe sebastianense de taekwondo é destaque na 1ª etapa do Campeonato 

Paulista 

 

• Fundass promove atividades culturais em tributo aos 115 anos de Deodato Sant’Anna 

 

Diário Caiçara 
São Sebastião 

• Instituto Avança divulga gabarito oficial do Concurso da Fundação de Saúde Pública de São 

Sebastião 

 

Tamoios News 
São Sebastião 

• Mulheres estão revoltadas com “sigilo de justiça” no caso de assédio sexual do vereador de São 

Sebastião 

 

Jornal do Litoral 
São Sebastião 

• TRE-SP determina que pré candidatos apaguem posts das redes sociais 

 

• Em entrevista exclusiva Juan Garcia confirma pré-candidatura a prefeito nas eleições de outubro 

 

• Vereador afastado por suspeita de assédio sexual consegue liminar na Justiça e volta à Câmara 

 

• Moradores do Jaraguá voltam a cobrar indenização por casas demolidas na costa norte de São 

Sebastião 

 

Agora Vale 
São Sebastião 

• Instituto Avança divulga gabarito oficial do Concurso da Fundação de Saúde Pública de São 

Sebastião 

 

• São Sebastião conquista prêmio no 37° Congresso de Secretários Municipais de Saúde do Estado 

 

https://www.radarlitoral.com.br/noticias/24092/procurados-da-justica-sao-presos-pela-pm-no-itatinga-e-no-centro-de-sao-sebastiao
https://www.radarlitoral.com.br/noticias/24084/com-sete-medalhas-equipe-sebastianense-de-taekwondo-e-destaque-na-1%EF%BF%BD-etapa-do-campeonato-paulista
https://www.radarlitoral.com.br/noticias/24084/com-sete-medalhas-equipe-sebastianense-de-taekwondo-e-destaque-na-1%EF%BF%BD-etapa-do-campeonato-paulista
Fundass%20promove%20atividades%20culturais%20em%20tributo%20aos%20115%20anos%20de%20Deodato%20Sant’Anna
https://diariocaicara.com.br/instituto-avanca-divulga-gabarito-oficial-do-concurso-da-fundacao-de-saude-publica-de-sao-sebastiao/
https://diariocaicara.com.br/instituto-avanca-divulga-gabarito-oficial-do-concurso-da-fundacao-de-saude-publica-de-sao-sebastiao/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/mulheres-estao-revoltadas-com-sigilo-de-justica-no-caso-de-assedio-sexual-do-vereador-de-sao-sebastiao/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/mulheres-estao-revoltadas-com-sigilo-de-justica-no-caso-de-assedio-sexual-do-vereador-de-sao-sebastiao/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2024/04/22/tre-sp-determina-que-pre-candidatos-apaguem-posts-das-redes-sociais/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2024/04/22/em-entrevista-exclusiva-juan-garcia-confirma-pre-candidatura-a-prefeito-nas-eleicoes-de-outubro/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2024/04/22/vereador-afastado-por-suspeita-de-assedio-sexual-consegue-liminar-na-justica-e-volta-a-camara/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2024/04/22/moradores-do-jaragua-voltam-a-cobrar-indenizacao-por-casas-demolidas-na-costa-norte-de-s-s/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2024/04/22/moradores-do-jaragua-voltam-a-cobrar-indenizacao-por-casas-demolidas-na-costa-norte-de-s-s/
https://agoravale.com.br/noticias/Informativo/instituto-avanca-divulga-gabarito-oficial-do-concurso-da-fundacao-de-saude-publica-de-sao-sebastiao
https://agoravale.com.br/noticias/Informativo/instituto-avanca-divulga-gabarito-oficial-do-concurso-da-fundacao-de-saude-publica-de-sao-sebastiao
https://agoravale.com.br/noticias/Informativo/sao-sebastiao-conquista-premio-no-37o-congresso-de-secretarios-municipais-de-saude-do-estado
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Nova Imprensa 
São Sebastião 

• Pré-candidatos a prefeito de São Sebastião buscam alianças e partidos para eleições 2024 

 

Notícias das Praias 
São Sebastião 

• Com apoio do MPF, projeto divulga primeiras ações de recuperação socioambiental em São 

Sebastião 

 

LN21 
São Sebastião 

• Instituto Avança divulga gabarito oficial do Concurso da Fundação de Saúde Pública de São 

Sebastião 

 

• Prefeitura de São Sebastião aplica multas por despejo irregular de esgoto na Baía do Araçá 

 

• Peça teatral com a atriz Chris Couto é apresentada no Teatro Municipal de São Sebastião 

 

• São Sebastião tem bom rendimento na fase sub-regional do 39º Jogos Abertos da Juventude 

2024 

 

Fala São Sebastião 
São Sebastião 

• Instituto Avança divulga gabarito oficial do Concurso da Fundação de Saúde Pública de São 

Sebastião 

 

• Vice-prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, e integrantes da Secretaria de Saúde 

recebem prêmio na categoria “Mudanças Climáticas” em Congresso de Secretários Municipais de 

Saúde do Estado 

 

• Triagem do Paúba Super Tubos tem manobras radicais e seis classificados para etapa principal 

 

• Prefeitura de São Sebastião inicia reforma do prédio que abrigará a Clínica de Reabilitação da 

Força e Saúde Articular 

 

• Prefeitura de São Sebastião realiza palestra para familiares de pacientes autistas 

 

https://novaimprensa.com/2024/04/pre-candidatos-a-prefeito-de-sao-sebastiao-buscam-aliancas-e-partidos-para-eleicoes-2024.html
https://noticiasdaspraias.com/2024/04/22/com-apoio-do-mpf-projeto-divulga-primeiras-acoes-de-recuperacao-socioambiental-em-sao-sebastiao/
https://noticiasdaspraias.com/2024/04/22/com-apoio-do-mpf-projeto-divulga-primeiras-acoes-de-recuperacao-socioambiental-em-sao-sebastiao/
https://ln21.com.br/noticia/31307/instituto-avanca-divulga-gabarito-oficial-do-concurso-da-fundacao-de-saude-publica-de-sao-sebastiao
https://ln21.com.br/noticia/31307/instituto-avanca-divulga-gabarito-oficial-do-concurso-da-fundacao-de-saude-publica-de-sao-sebastiao
Prefeitura%20de%20São%20Sebastião%20aplica%20multas%20por%20despejo%20irregular%20de%20esgoto%20na%20Baía%20do%20Araçá
https://ln21.com.br/noticia/31273/peca-teatral-com-a-atriz-chris-couto-e-apresentada-no-teatro-municipal-de-sao-sebastiao
https://ln21.com.br/noticia/31295/sao-sebastiao-tem-bom-rendimento-na-fase-sub-regional-do-39o-jogos-abertos-da-juventude-2024
https://ln21.com.br/noticia/31295/sao-sebastiao-tem-bom-rendimento-na-fase-sub-regional-do-39o-jogos-abertos-da-juventude-2024
https://falasaosebastiao.com.br/2024/04/instituto-avanca-divulga-gabarito-oficial-do-concurso-da-fundacao-de-saude-publica-de-sao-sebastiao/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/04/instituto-avanca-divulga-gabarito-oficial-do-concurso-da-fundacao-de-saude-publica-de-sao-sebastiao/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/04/vice-prefeito-de-sao-sebastiao-reinaldinho-moreira-e-integrantes-da-secretaria-de-saude-recebem-premio-na-categoria-mudancas-climaticas-em-congresso-de-secretarios-municipais-de-sa/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/04/vice-prefeito-de-sao-sebastiao-reinaldinho-moreira-e-integrantes-da-secretaria-de-saude-recebem-premio-na-categoria-mudancas-climaticas-em-congresso-de-secretarios-municipais-de-sa/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/04/vice-prefeito-de-sao-sebastiao-reinaldinho-moreira-e-integrantes-da-secretaria-de-saude-recebem-premio-na-categoria-mudancas-climaticas-em-congresso-de-secretarios-municipais-de-sa/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/04/triagem-do-pauba-super-tubos-tem-manobras-radicais-e-seis-classificados-para-etapa-principal/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/04/prefeitura-de-sao-sebastiao-inicia-reforma-do-predio-que-abrigara-a-clinica-de-reabilitacao-da-forca-e-saude-articular/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/04/prefeitura-de-sao-sebastiao-inicia-reforma-do-predio-que-abrigara-a-clinica-de-reabilitacao-da-forca-e-saude-articular/
https://falasaosebastiao.com.br/2024/04/prefeitura-de-sao-sebastiao-realiza-palestra-para-familiares-de-pacientes-autistas/
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São Sebastião tem bom rendimento na fase sub-regional do 39º Jogos Abertos da 

Juventude 2024 

 
 

São Sebastião recebeu, no fim de semana, partidas da fase sub-regional do 39º Jogos Abertos da 

Juventude 2024, organizado pela Secretaria de Esportes e Lazer do Estado de São Paulo em parceria com 

a Secretaria Municipal de Esportes (SEESP). 

 

A equipe sebastianense de Futsal Masculino iniciou as disputas da competição no Ginásio de Esportes 

Oscar Schimidt, em Ilhabela, contra a equipe anfitriã, na sexta-feira (19) e, conquistou a vitória por 5 a 3, 

nos pênaltis. No tempo normal, a partida terminou empatada por 2 a 2. 

 

No sábado (20), foi a vez das meninas do Futsal de São Sebastião entrarem em quadra. Demonstrando o 

favoritismo de antes da partida, a equipe sebastianense goleou por 4 a 1. Graças aos bons resultados, as 

equipes conseguiram se classificar para a fase seguinte da competição. 

 

Com diversas modalidades movimentando os espaços esportivos de São Sebastião, o time de futebol de 

campo masculino jogou no Estádio Municipal Otoniel Santos no sábado. A equipe sebastianense perdeu 

para Ubatuba por 3 a 0 e deu adeus à competição. 

 

No domingo (21), a equipe de Xadrez venceu Ubatuba por 4 a 0, no Centro de Apoio Educacional (CAE) do 

Pontal da Cruz. Os jogos do Tênis de Mesa Masculino terão os resultados divulgados no decorrer desta 

semana. 

 

Na análise do secretário adjunto de Esportes de São Sebastião, Ubiratan Mourão, São Sebastião se tornou 

referência em eventos esportivos nos últimos anos e foi esse o motivo da cidade receber novamente jogos 

da fase regional. 

 



‘ 

"Os atletas da cidade representaram muito bem e venceram na maioria das modalidades disputadas. 

Esses resultados são frutos do trabalho do prefeito Felipe Augusto e do vice-prefeito Reinaldinho Moreira, 

que sempre valorizaram o esporte, buscando o fomento de diversas modalidades esportivas como nunca 

visto antes”, comentou o secretário. 

 

História 

 

Os Jogos Abertos da Juventude foram criados em 1983 para gerar oportunidades para jovens entre 15 e 

18 anos desenvolverem seu potencial esportivo em diversas modalidades esportivas no Estado de São 

Paulo. O evento tem foco no alto rendimento, mas também valoriza a melhora da saúde mental e física 

dos participantes. 
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Masters do Santos FC se apresentam em São Sebastiao em jogo beneficente 

 
 

A seleção master do Santos Futebol Clube venceu o Boiçucanga Futebol Clube por 3 a 1, no último sábado 

(20), em partida realizada no Campo de Futebol de Boiçucanga, na Costa Sul do município. 

 

Com o ingresso solidário, foram arrecadados quase 200 quilos de alimentos não perecíveis, que serão 

doados para famílias carentes do município. 

 

Os gols do Santos foram anotados por Adiel, Camanducaia e Forlan Aparecido dos Santos; já o gol de 

honra do Boiçucanga, foi feito pelo jogador Dário. 

 

Com a arquibancada lotada, a torcida sebastianense fez a festa pela oportunidade de ver grandes estrelas, 

como Gustavo Nery e Camanducaia, entre outros, jogando no gramado do campo de Boiçucanga. 

 

Para Forlan dos Santos, que jogou pelo Santos e sempre atuou no futebol de várzea de São Sebastião pelo 

Maresias Futebol Clube, ter a oportunidade de vestir a camiseta do alvinegro praiano e ainda marcar um 

gol não tem preço que dinheiro no mundo que promova maior alegria para ele. 

 

“São Sebastião sempre teve uma concentração de muitos torcedores do Santos não só pela proximidade, 

mas também por conta da cultura caiçara cultuada pelas duas cidades. Foi uma tarde inesquecível e estou 

muito honrado por essa oportunidade. 

 

Só posso parabenizar a gestão do município por promover um evento dessa magnitude para ajudar as 

pessoas que precisam”, completou Forlan. 

 

O diretor do Boiçucanga F.C, Ademir de Matos, comemorou o sucesso do evento e do carinho dos 

medalhões do Santos com os pequenos atletas da base do Boiçucanga. 
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“Fizemos uma partida de abertura entre as equipes de base do Boiçucanga e vários desses jovens 

ganharam camisetas e tiveram contato com essas estrelas do futebol brasileiro. Tenho certeza que esse 

dia ficou eternizado na memória deles”, afirmou. 

 

Revelado nas categorias de base do Santos, em 1995, Gustavo Nery, que atuava na função de lateral 

esquerdo, deixou o clube paulista em 1996 rumo ao Ceará.Gustavo foi campeão da Copa América de 2004 

pela Seleção Brasileira e chegou para disputar o amistoso em São Sebastião com muita alegria e como o 

líder dessa equipe santista. 

 

“Foi muito bacana participar desse amistoso e relembrar os velhos tempos de atleta. Tenho que agradecer 

o nosso amigo Fábio Moreira, que é presidente do Boiçucanga, pelo convite. Sempre é um prazer entrar 

em campo em uma ação beneficente e sabemos que muitas famílias poderão ser ajudadas com os 

mantimentos arrecadados nessa ação”, disse Nery. 

 

Santos Classics e Amigos Eternos do Santos 

 

O Santos Classics e Amigos Eternos do Santos, são times de masters oficial do Santos F.C, e foram criados 

com o objetivo de levar o time de veteranos para várias cidades em amistosos, torneios ou jogos festivos. 

 

Com isso, o alvinegro praiano quer valorizar ex-atletas e ídolos do clube, fortalecendo o legado e 

proporcionando uma experiência inesquecível aos santistas e torcedores em geral. 
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Peça teatral com atriz Chris Couto é apresentada no Teatro Municipal de São 

Sebastião 

 



‘ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



‘ 

 

Clipping de Notícias: 22/04/2024 

Editoria: Cidades  

Veículo: IBI 

 

Prefeitura de São Sebastião aplica multas por despejo irregular de esgoto na Baía do 

Araçá 
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Concurso FSPSS 2024 em São Sebastião: 87 vagas em disputa 

  
 

Com um total de 8.231 inscritos e 87 vagas disponíveis, a Fundação de Saúde Pública de São Sebastião 

(FSPSS) se prepara para realizar seu concurso público nº 01/2024. Este evento é um dos mais aguardados 

pelos moradores da região e candidatos de diversas áreas. 

 

Detalhes Importantes sobre o Concurso da FSPSS 

O concurso será realizado em 19 unidades escolares do município, dividido em dois períodos: às 9h e às 

14h, dependendo do cargo almejado. Os participantes devem verificar os locais e horários específicos 

através do site oficial AvançaSP (www.avancasp.org.br). 

 

Como se preparar para o dia do concurso? 

 

Confirme seu local de prova através do link. 

Imprima e leve seu Cartão de Convocação. 

Chegue ao local com no mínimo uma hora de antecedência. 

Leve documento oficial com foto e caneta esferográfica de tinta azul ou preta. 

 

Perfil dos Candidatos e Vagas Mais Procuradas 

 

Dentre os cargos disponíveis, a maior demanda foi para Auxiliar Administrativo e Recepcionista na região 

da Costa Norte, com 808 e 733 inscritos, respectivamente. No entanto, cargos como Neurologista Infantil 

e Reumatologista não receberam inscrições, destacando uma significativa variação de interesse entre as 

áreas oferecidas. 

 

O Que Esperar Após o Concurso? 

Após a realização das provas, os candidatos podem esperar um processo de seleção criterioso. Para 

cargos específicos como agente comunitário de saúde e motorista, haverá etapas subsequentes como 

curso de formação inicial e provas práticas, respectivamente. 

 



‘ 

Os salários variam de R$ 1.821,12 a R$ 13.469,43, tornando as vagas altamente disputadas, sobretudo para 

os cargos na área médica, que oferecem 39 oportunidades para diversos especialistas. 

 

Possíveis Desafios e Recomendações 

Diante do alto índice de competição, recomenda-se aos candidatos uma preparação robusta e 

antecipada. Além disso, é crucial seguir todas as instruções fornecidas no site da AvançaSP para evitar 

contratempos no dia da prova. 

 

Este concurso não apenas oferece oportunidades de emprego imediatas, mas também ajuda na melhoria 

dos serviços de saúde pública na região de São Sebastião, impactando positivamente a comunidade local. 
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Concurso FSPSS: gabaritos divulgados; confira! 

 
 

Foram divulgados os gabaritos preliminares do concurso FSPSS (Fundação de Saúde Pública de São 

Sebastião), no estado de São Paulo, com oferta de 87 vagas imediatas e para formação de cadastro de 

reserva (CR). 

 

Gabaritos divulgados 

Os candidatos que não concordarem com os resultados podem ingressar com recursos até o dia 23 de 

abril, no site da banca organizadora, Avança SP. 

 

As oportunidades são para funções de todos os níveis de escolaridade, com salários iniciais que variam de 

R$ 1.730,19 a R$ 13.469,43. 

 

Fundação de Saúde Pública de São Sebastião – FSPSS 

Banca: Avança SP 

Vagas: 87 + CR 

Salário inicial: R$ 1.730,19 a R$ 13.469,43 

Edital: FSPSS 2024 

A fim de te deixar sempre bem informado, elaboramos este artigo com as principais informações e 

novidades sobre o concurso. Acompanhe os tópicos abaixo e não perca nenhum detalhe! 

 

Especialidades dos cargos 

 

Cirurgião Dentista (Bucomaxilofacial) 

Cirurgião Dentista (Endodontista) 

Cirurgião Dentista (Odontopediatra) 

Cirurgião Dentista (Pacientes Portadores de Necessidades Especiais) 

Cirurgião Dentista (Periodontista) 

Cirurgião Dentista (Protesista) 

Médico Especialista (Anestesista) 
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Médico Especialista (Cardiologista) 

Médico Especialista (Cirurgião Geral) 

Médico Especialista (Dermatologista) 

Médico Especialista (Endocrinologista) 

Médico Especialista (Gastroenterologista) 

Médico Especialista (Geriatra) 

Médico Especialista (Ginecologista) 

Médico Especialista (Infectologista) 

Médico Especialista (Nefrologista) 

Médico Especialista (Neurologista) 

Médico Especialista (Neurologista Infantil) 

Médico Especialista (Otorrinolaringologista) 

Médico Especialista (Pediatra 20 h) 

Médico Especialista (Pediatra 30 h) 

Médico Especialista (Pediatra 40 h) 

Médico Especialista (Pneumologista) 

Médico Especialista (Proctologista) 

Médico Especialista (Psiquiatra) 

Médico Especialista (Reumatologista) 

Médico Especialista (Urologista) 

Médico Especialista (Vascular) 

Etapas e provas do concurso FSPSS 

Os candidatos inscritos no certame serão avaliados por meio das seguintes etapas: 

 

Agente Comunitário de Saúde: 

a) Prova Objetiva; 

b) Curso de Formação Inicial. 

Motorista: 

a) Prova Objetiva; 

b) Prova Prática. 

Demais empregos: 

a) Prova Objetiva. 

 

Provas Objetivas 

A etapa para todos os empregos tiveram caráter classificatório e eliminatório, exceto para Médicos 

(todos), cuja Prova Objetiva teve apenas de caráter classificatório. 

 

De acordo com a função desejada, foram de 40 a 50 questões do tipo múltipla escolha, com 5 alternativas 

cada, sendo uma opção correta. 
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Projeto para deslocar caiçaras em São Sebastião (SP) gera reação de moradores e da 

Câmara 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião, no litoral norte de São Paulo, deve votar nesta terça-feira (23) um 

Projeto de Decreto Legislativo (PDL) que visa suspender a desapropriação de 29 moradias caiçaras na baía 

do Araçá. A proposta do vereador Giovani dos Santos (PP), conhecido como Pixoxó, foi aprovada por 

unanimidade pela Comissão de Justiça da Casa na última terça-feira (16). 

 

Os decretos de desapropriação, de autoria do prefeito Felipe Augusto (PSDB), foram publicados em 19 de 

março, seis dias após a apresentação do Projeto de Lei Complementar (PL 4/2024), também de sua 

autoria, para a desapropriação e revitalização de toda a orla do município. O texto foi arquivado no início 

de abril, mas os decretos continuam valendo. 

 

O PL 4/2024 busca a preservação ambiental das áreas de mangue e a criação de atrações que "contribuem 

para a economia das comunidades locais". De acordo com o prefeito, será construída a sede da unidade 

de conservação do mangue do Araçá, um segundo rancho de pesca e uma quadra de vôlei de areia. 

 

Um movimento de moradores da região protesta contra esse projeto desde sua publicação. "O prefeito 

percebeu esse movimento, essa resistência. Por questão de lei, baixou os decretos individuais [de 

desapropriação] para os moradores da baía do Araçá", diz Pixoxó. 

 

Os protestos da comunidade acontecem, principalmente, dentro da Câmara Municipal. No dia da 

publicação dos decretos, diversos moradores contrários ao PL compareceram à Casa legislativa. Com 

cerca de duas horas, uma bomba de gás de pimenta estourou, causando alvoroço e paralisando a sessão. 

 

"Trata-se de moradias, famílias tradicionais que vivem da pesca, é uma comunidade que passa de 

tataravô pra bisavô. É uma injustiça muito grande, como vão sobreviver?", diz o vereador. Na região, há 

famílias tradicionais de quinta geração. 



‘ 

 

O programa não especifica quais locais seriam desocupados, mas todos os 17 decretos de desapropriação 

têm como alvo moradias no bairro Varadouro, na baía do Araçá, parte da orla vizinha ao porto do 

município. Felipe Augusto diz que outros locais por toda a orla da cidade também serão desapropriados. 

 

Moradores, porém, relatam que a intenção do prefeito com as desapropriações é a ampliação do Porto de 

São Sebastião e a construção de uma marina pública. "Eles falam que querem cuidar, mas já não 

cuidavam antes. Quem cuida são os moradores", diz Humberto Almeida, pescador da região e uma das 

pessoas que receberam os decretos. 

 

Uma das poucas áreas de São Sebastião com remanescente de manguezal, a baía é lar da comunidade 

tradicional caiçara e da pesca tradicional. 

 

A área tem praia lodosa, própria para a reprodução de crustáceos, como camarões e caranguejos. "Essas 

áreas estuarinas [saída de um corpo de água] sempre são providas de muitos nutrientes, e esses animais 

são sustentados por esse tipo de ambiente. A população aproveita para tirar sustento de lá", explica 

Cláudio Tiago, professor no CEBImar (Centro de Biologia Marinha) da USP. 

 

A comunidade do Araçá procurou o CEBImar, que atua e estuda a região há mais de 50 anos, para explicar 

a parte técnica do programa de revitalização da orla, que não detalha o que será feito na região. "O projeto 

não teve embasamento científico, pelo menos não está escrito no projeto", afirma Tiago. 

 

O prefeito diz que o ICC (Instituto de Conservação Costeira) de São Sebastião foi consultado para a 

elaboração do texto. 

 

A maior preocupação da população caiçara é ter um lugar para ir caso as desapropriações aconteçam. "A 

gente não tem pra onde ir, e não queremos dinheiro, não temos o que comprar. Somos caiçaras, nascidos 

e criados no mar. Se fomos para morro, não temos como levar nossos barcos", comenta Geovane Oliveira, 

que vive da pesca e mora na praia. 

 

O prefeito argumenta que a retirada dos moradores região é necessária para o restabelecimento dos 

mangues. "Essas casas foram construídas dentro de um ecossistema que a gente quer preservar", diz. "O 

bioma foi todo destruído pelas pessoas que estão alojadas ali". 

 

O manguezal do Araçá é o mais estudado e conhecido da região, importante por estar dentro de uma área 

completamente urbanizada. A baía, porém, vai muito além do mangue. 

 

"A baía do Araçá é importante por si só, não é só o manguezal, é também a raiz do camarada que fica lá 

com com a varinha de pesca dele vendo se pega um baiacu", explica Yara Schaeffer-Novelli, professora da 

USP e referência na conservação de ambientes marinhos. 

 



‘ 

"Essa gente [caiçaras] inclusive nos ajuda a cuidar daquela área, porque eles estão ali todo tempo", diz a 

professora. "Nós conhecemos aquela área e sabemos do valor daqueles caiçaras que moram ali." 

 

O MPF (Ministério Público Federal) instaurou um inquérito civil para investigar os decretos publicados 

pelo prefeito. O órgão afirma que o processo de desapropriação está acontecendo de forma ilegal, 

desobedecendo a legislação, acordos internacionais e desrespeitando os direitos dos povos tradicionais. 

 

O povo tradicional caiçara e seu modo de subsistência são protegidos por leis federais e internacionais 

das quais o Brasil é signatário, como a Política Nacional de Desenvolvimento Sustentável dos Povos e 

Comunidades Tradicionais e a Convenção 169 da OIT (Organização Internacional do Trabalho). 

 

"Se você tira essa comunidade desse território, ele desaparece. Seria determinar o extermínio de uma 

comunidade pesqueira. Perde-se a técnica, o conhecimento, perde-se tudo. É muito grave essa medida, 

ainda mais uma desapropriação em massa de uma comunidade tradicional", diz a procuradora Walquiria 

Imamura Picoli. 

 

Para o MPF, os fundamentos do projeto são contraditórios entre si, já que prevê novas atrações que 

contribuam para a renda de comunidades locais, ao mesmo tempo em que pede a desapropriação. 

 

Moradores relataram à procuradora que há pressão e ameaças por parte da prefeitura para que eles 

aceitem as desapropriações. "Não existe consenso nem em não desapropriar, tem caiçaras que acreditam 

que vão tirar a sorte grande e vender suas terras por altos preços", diz Maria Cecília Borges, ativista 

ambiental e caiçara de quarta geração. 

 

O prefeito afirma que 18 das 29 famílias afetadas estão de acordo com a medida. Ele diz ainda que o 

projeto de lei enviado por ele à Câmara prevê um valor maior do que a indenização em caso de 

desapropriação. 

 

Assim como aponta o MPF, as indenizações previstas no programa contemplam apenas as habitações em 

área alodial nas orlas, e não aquelas em área de marinha, que são de competência da União. A prefeitura 

afirma que um projeto de lei junto à SPU (Secretaria de Patrimônio da União) foi elaborado para a 

indenização dos moradores dessas áreas. 
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Procurados da justiça são presos pela PM no Itatinga e no Centro de São Sebastião 

 
 

Dois procurados da justiça foram presos pela Polícia Militar no Itatinga, no último sábado (20/4), e no 

Centro de São Sebastião nesta segunda-feira (22/4). As prisões foram efetuadas pelos policiais militares 

cabo Alves e soldado Magdiel.  

 

No caso do fim de semana, o indivíduo de 26 anos era procurado pelo crime de tráfico de drogas. Ao 

perceber a chegada dos policiais, o indivíduo correu para o interior de um bar, mas foi detido.  

 

Já na ocorrência desta segunda, os policiais realizavam o patrulhamento quando perceberam o indivíduo 

mudar de direção rapidamente. Ele foi abordado e, após consulta junto à central da PM, foi constatado se 

tratar de procurado por roubo.  

 

Os dois indivíduos presos foram apresentados na delegacia da cidade e permaneceram à disposição da 

justiça. 
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Com sete medalhas, equipe sebastianense de taekwondo é destaque na 1ª etapa do 

Campeonato Paulista 

 
 

Com sete medalhas conquistadas, a equipe de taekwondo de São Sebastião foi destaque na 1ª etapa do 

Campeonato Paulista organizado pela Fetesp e já se prepara para a segunda etapa no dia 28 de abril. A 

primeira foi realizada em Mogi das Cruzes.  

 

Foram oito atletas da Secretaria de Esportes de São Sebastião e sete medalhas conquistadas, das quais 

seis de ouro. "Eu não poderia estar mais feliz com os resultados, é o reflexo de um trabalho duro que vem 

acontecendo desde o início do ano. Todos tiveram lutas duríssimas e conseguiram alcançar resultados 

expressivos rumo a grande final que acontecerá no mês de junho", destacou o professor Rafael Brasil.  

 

Conquistaram medalhas de ouro: Samuel Carvalho, Lohana Vitória, João Soares, Airton Morais, 

Alecsandro Rodrigues e Daniel Nascimento. O atleta Felipe Lima garantiu a prata e Bernardo Candido a 

4°colocação. A segunda etapa no dia 28 será na capital paulista. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



‘ 

 

Clipping de Notícias: 22/04/2024 

Editoria: Cidades  

Veículo: Radar Litoral 

 

Fundass promove atividades culturais em tributo aos 115 anos de Deodato 

Sant’Anna 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ 

(Fundass), realiza nesta quinta (25/4) e no domingo (28/4) as atividades culturais de tributo a Deodato 

Sant’Anna, patrono da instituição que completaria 115 anos no dia 30 de abril.  

 

Na quinta-feira (25), às 19h30, a Casa Severino Ferraz, no Centro Histórico, será palco de apresentações 

musicais locais com o grupo Caiçarissímo e o Sarau Azul, entre outras, além de declamações de poesias 

com o professor, poeta e prosador Geraldo de Buta. Vale ressaltar que a Casa Severino Ferraz foi 

recentemente inaugurada, uma residência construída no final do século XVIII, localizada em quadra 

tombada pelo Conselho de Defesa do Patrimônio Histórico, Arqueológico, Artístico e Turístico do Estado 

de São Paulo (Condephaat), e que foi palco de diversos saraus e apresentações artísticas na década de 50. 

 

Já no domingo (28), as atividades ocorrerão no Teatro Municipal de São Sebastião, a partir das 17h. 

Abrindo a programação do dia, a Banda Municipal de São Sebastião ‘Maestro Manoel Ladislau de Mattos’ 

promete apresentar um emocionante repertório. Deodato foi integrante da banda aos 11 anos de idade e 

era conhecido por sua dedicação e entusiasmo. Na sequência, o Corpo Estável de Dança e a Cia. de Dança 

da bailarina Marila Cardim, neta de Deodato Sant’Anna, sobem ao palco para se apresentarem. 

 

Sobre Deodato Sant’Anna 

 

Nascido em 30 de abril de 1909, no bairro Topolândia, filho de Tude Manoel Sant’Anna e Dona Maria Joana 

Sant’Anna, Deodato Sant’Anna cursou a escola primária no Grupo Escolar Henrique Botelho, onde 

participou e se destacou em atividades teatrais desde cedo. 

 

Sua presença ativa em grupos carnavalescos e seu papel como lavrador o tornaram uma figura amada e 

respeitada na comunidade. Foi casado com Benedita de Paula Sant’Anna, natural da Praia da Enseada, 

com quem teve oito filhos, sendo dois homens (Deodato e Renato) e seis mulheres (Maria Luiza, Rosa 

Maria, Ana Maria, Maria de Lurdes, Maria Conceição e Sônia Maria) e 18 netos. 



‘ 

 

Além de sua atividade agrícola, contribuiu para o desenvolvimento urbano, cedendo terrenos para 

abertura de ruas e construção de uma praça. Como estivador, enfrentou desafios trabalhando nos cais de 

São Sebastião, antes da existência de maquinaria moderna. Juntando conchas numa praia que hoje leva 

o seu nome (Praia do Deodato) em uma caieira feita pelo mesmo, fabricava cal para construção. 

 

Tinha como hobby a pescaria. Com sua canoa a remo, enfrentava o mar, indo com suas varas e samburás 

pescar no Araçá, Parcel, Barequeçaba e outras praias da costa. Exerceu funções variadas, como Inspetor 

de Quarteirão e porteiro de cinema. Após enfrentar problemas de saúde, Deodato faleceu em 19 de abril 

de 1984, deixando um legado de trabalho árduo e compromisso com sua comunidade. 
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Instituto Avança divulga gabarito oficial do Concurso da Fundação de Saúde Pública 

de São Sebastião 

 
 

O Concurso Público nº 01/2024, da Fundação de Saúde Pública de São Sebastião (FSPSS) foi realizada no 

domingo (21/4) em 19 unidades escolares do município. O gabarito oficial da prova pode ser conferido no 

link abaixo: 

 

https://www.avancasp.org.br/informacoes/118  

De acordo com o cronograma do concurso, os recursos poderão ser encaminhados entre esta segunda-

feira (22) e terça-feira (23). O resultado preliminar será divulgado no dia 13 de maio e o final no dia 20 de 

maio. 

 

Conforme dados das inscrições, a maior procura foi para o cargo de Auxiliar Administrativo na Costa Norte 

com 808 inscritos, seguido de Recepcionista na mesma região com 733 candidatos. 

 

As inscrições para o concurso foram abertas em janeiro deste ano e ele é destinado ao provimento de 87 

vagas para 23 cargos, com salários que variam de R$ 1.821,12 a R$ 13.469,43. 

 

Ao todo, o concurso oferece três vagas para quem tem Ensino Fundamental completo; 27 oportunidades 

para quem concluiu o Ensino Médio ou curso técnico; e 57 vagas para Ensino Superior completo, sendo 

39 para médicos. 

 

Entre os cargos ofertados estão motorista, recepcionista, agente comunitário de saúde, auxiliar 

administrativo, auxiliar de enfermagem, auxiliar de saúde bucal, office boy, técnico em enfermagem, 

técnico em farmácia, técnico em laboratório, técnico em prótese dentária, assistente social, cirurgião 

dentista (especialista em bucomaxilofacial, endodontista, odontopediatra, pacientes portadores de 

necessidades especiais, periodontista e protesista, controlador interno, enfermeiro, farmacêutico, 

fisioterapeuta e fonoaudiólogo. 

 

https://www.avancasp.org.br/informacoes/118


‘ 

Ainda havia vagas para médico clínico geral, anestesista, cardiologista, cirurgião geral, dermatologista, 

endocrinologista, gastroenterologista, geriatra, ginecologista, infectologista, nefrologista, neurologista, 

neurologista infantil, otorrinolaringologista, pediatra, pneumologista, proctologista, psiquiatra, 

reumatologista, urologista, vascular, nutricionista, odontólogo, psicólogo e terapeuta ocupacional. 
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Mulheres estão revoltadas com “sigilo de justiça” no caso de assédio sexual do 

vereador de São Sebastião 

 
 

O juiz da 1ª Vara Cível de São Sebastião concedeu liminar no final da tarde de sexta-feira (19), que autoriza 

o vereador Diego de Castro Pereira, o “Nabuco”,  a retornar às atividades na Câmara. A liminar supendeu 

o afastamento aprovado por unanimidade pelos vereadores na sessão de terça-feira (16), que proibia o 

vereador a frequentar as dependências do Legislativo, durante o processo de investigação, devido a 

denúncia da ex-assessora parlamentar sobre assédio sexual. 

 

O Delegado do 1º Distrito Policial de São Sebastião, no dia 15 de abril, solicitou ao Juiz da Vara Criminal,  

“Sigilo Judicial” no inquérito sobre Ato Obsceno e Corrupção Passiva, envolvendo a ex-assessora 

parlamentar e o vereador Nabuco.  Segundo a justificativa do delegado, “a vítima seria a assessora do 

vereador Diego Nabuco”,  “diante da irrazoável exposição que este apuratório pode trazer a um detentor 

de cargo eletivo, levando-se em conta ainda 2024 ser ano de eleições municipais, requer que seja a partir 

de então tramitado por meio de sigilo tal Inquérito Policial”. 

 

Em função do processo estar em sigilo de justiça, não foi esclarecido qual a falha no procedimento 

realizado pela Câmara no pedido de afastamento por 90 dias do Vereador, ou enquanto durar o processo 

de investigação. 

 

Vereador  

 

No mesmo dia, o vereador Nabuco publicou um vídeo em sua rede social, ao lado de sua família e com a 

liminar na mão negou a acusação de assédio sexual, disse que é vítima de uma manipulação política, com 

o objetivo de impedir sua candidatura. 

 

Redes Sociais 

 



‘ 

Nas redes sociais a repercussão foi imensa, na maioria mulheres questionando as decisões da Câmara, da 

Justiça e principalmente sobre a justificativa do delegado que dá a interpretação de que está defendendo 

o réu em vez da vítima. 

 

“Me causou estranheza: ” a preocupação do delegado com a exposição do vereador”- é isso mesmo? O 

vereador não quis justamente se expor quando arriou as calças? A não dá pra ter paciência… 

Infelizmente hoje o que presenciamos é exatamente isso, eles não estão preocupados com o que 

aconteceu com as mulheres, eles se preocupam com a imagem que podem ter em relação ao Político seja 

ele quem for.  E na maioria dos casos que ocorrem assédio as mulheres se calam por medo de retaliação, 

como esse caso por exemplo, onde não podem expor a imagem do político”. 

 

“É lamentável, triste e revoltante a decisão do Delegado em proteger o réu que está sendo investigado 

por crime de assédio em São Sebastião e a pergunta que não quer calar é quem defende a vítima. Estou 

solidária a vítima e tantas outras mulheres sebastianense que sofreram e ainda sofrem qualquer tipo de 

agressão e ficam vulneráveis sem amparo, sem apoio psicológico a mercê daqueles que se escondem 

atrás do poder. Não iremos nos calar. Mexeu com uma mexeu com todas”. 

 

“A justificativa do delegado para pedir sigilo realmente é bastante descabida. A preocupação deveria ser 

com as mulheres que foram vítimas e o denunciaram. Um absurdo! ” 

 

“Ou seja, os munícipes elegem um representante político na cidade, mas eles não podem saber o que 

acontece na Câmara Municipal quando tem alguma irregularidade envolvendo um político eleito pelo 

povo? É isso mesmo? Deveriam ser às claras toda a situação uma vez que isso veio à tona no município 

inteiro, e não houve sigilo quanto ao boletim de ocorrência envolvendo uma mulher, triste demais!” 

 

“Agora entendi porque os colegas do vereador Nabuco votaram para que fosse afastado de suas funções 

na Câmara, foi uma armação, já sabiam que ele iria derrubar a decisão na justiça. Muito triste”. 

 

“Eu acredito o seguinte, isso não vai dar em nada. Ou seja, ele vai retornar, ficará na câmara municipal, 

vai concorrer às eleições e tudo voltará ao normal, infelizmente”. 

 

“O Vereador já foi blindado e tudo o que fizermos será inútil, ou melhor, servirá para sermos chamadas de 

barraqueiras por outros vereadores, aqui nessa cidade manda quem pode e obedece quem tem juízo. É 

só analisar tudo o que já aconteceu contra mulheres nessa gestão e todos poderão constatar que os 

covardes, agressores sempre se dão bem”. 

 

Entenda o caso 

 

A ex-assessora parlamentar protocolou na Câmara Municipal de São Sebastião, no dia 12 de abril, 

denúncia de assédio sexual contra o vereador Nabuco. A ex-assessora já havia registrado um  Boletim de 

Ocorrência na delegacia de Polícia de São Sebastião, onde relatou que na segunda-feira (08), a pedido do 



‘ 

Vereador Nabuco, foi ao Banco Bradesco depositar R$ 5,4 mil em dinheiro, e começou a receber 

mensagens e ligações para que retornasse ao gabinete. 

 

Segundo a ex-assessora, nas mensagens o vereador pedia que entrasse no gabinete, trancasse a porta e 

entrasse em sua sala. E assim que abriu a porta se deparou com o vereador com as calças abertas e uma 

mulher desconhecida nua em sua frente. A assessora fechou a porta e recebeu nova mensagem de Nabuco 

dizendo que era para ficar, ela recusou. 

 

Em seguida a assessora e sua colega que também trabalhava no gabinete do vereador Nabuco pediram 

exoneração e as portarias foram publicadas no final da tarde do dia 12 de abril. 

 

Na sessão do dia 16 de abril, os vereadores aprovaram por unanimidade o pedido de afastamento por 90 

dias do vereador Nabuco, em função da denuncia de assédio sexual da ex-assessora parlamentar. O 

afastamento foi votado após a aprovação, também por unanimidade, do processo de investigação contra 

o parlamentar. 

 

O auditório da Câmara estava repleto de manifestantes, na maioria mulheres portando cartazes com 

vários dizeres em apoio à vítima do assédio sexual. 

 

O presidente da Comissão de Ética, Wagner Teixeira,  agradeceu a presença dos manifestantes que 

acompanharam a sessão pedindo o afastamento de Nabuco e disse: “Infelizmente, eu sei que a vontade 

de todos aqui, principalmente das mulheres, é que ele fosse cassado hoje, mas ele tem o direito de 

responder na comissão, se agente cassar ele hoje amanhã a justiça traz ele de volta, então nós temos que 

fazer todo o procedimento legal” 

 

A comissão tem até 90 dias de prazo para ouvir todos os envolvidos e emitir um parecer com o pedido de 

cassação ou não do mandato do vereador. 
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TRE-SP determina que pré candidatos apaguem posts das redes sociais 

 
 

O TRE-SP (Tribunal Regional Eleitoral) de São Paulo determinou na última sexta-feira (19) que os pré-

candidatos Gleivison Gaspar, Daniel Simões e Maurício Neves retirem mensagens, que foram 

consideradas propaganda eleitoral antecipada, de suas redes sociais. A decisão da Justiça Eleitoral foi 

dada após representação feita pelo Podemos, em São Sebastião, partido do vereador Pierobon, que 

também é pré-candidato a vereador. 

 

De acordo com o TRE-SP, a decisão visa garantir a igualdade de oportunidades entre os candidatos. 

Também enfatiza a importância do cumprimento às normas eleitorais. 

 

O TRE informou que a liminar requer a retirada imediata das publicações. A decisão é do juiz eleitoral Vitor 

Hugo Aquino de Oliveira. Os pré-candidatos já foram notificados e têm até dois dias para apresentar 

defesa, conforme determina a Resolução TSE nº 23.308/2019. 

 

A reportagem do JDL procurou os pré-candidatos mas eles não foram encontrados para comentar o 

assunto. 
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Em entrevista exclusiva Juan Garcia confirma pré-candidatura a prefeito nas 

eleições de outubro 

 
 

Um dos importantes políticos da história recente de São Sebastião, o médico e advogado Juan Pons 

Garcia, 66, confirmou para o JDL que é pré-candidato a prefeito pelo PSD (Partido Social Democrático) 

nas eleições de outubro. Ele recebeu a reportagem na última sexta-feira (19) em seu escritório na Praça 

Major João Fernandes, região central do município. 

 

Por mais de 60 minutos, Juan, que é um crítico severo da atual gestão, pareceu tranquilo, bastante 

consciente do atual cenário político, das dificuldades que pairam na cidade e de possíveis alternativas 

para solucioná-las. 

Além disso, Garcia disse que está elegível sem nada que o impeça de disputar o voto do eleitor. 

 

“Só havia um impedimento para eu ser candidato, que era a exoneração que o Ernane [ex-prefeito] fez 

comigo em 2013. Essa condição foi extinta em agosto de 2021”, disse Juan. 

 

As outras condições, segundo ele, não o tornam inelegível. “As ações civis públicas, de improbidade, não 

podem me impedir de disputar a eleição”, completou o pré-candidato, fazendo referência a antiga lei 

eleitoral. “A única condição que existia era totalmente política e soube me desvencilhar dela”. 

 

Garcia falou sobre saúde, educação, obras, turismo, meio ambiente, assistência social e aplicação dos 

royalties do petróleo. 

 

De acordo com Juan, como todo prefeito ele possui algumas ações na justiça, mas que “todas estão 

resolvidas”. Ele disse com orgulho que diferentemente de outros políticos que o atacam, as ações não se 

enquadram no dolo, dano ao erário e tão pouco enriquecimento ilícito. 

 

“Não há essa condição, mas obviamente que todo adversário é canastrão, que é uma palavra elogiosa, 

pois todos os adversários do nível que temos em São Sebastião são canalhas”. 

 



‘ 

Para Juan, essa característica se deve ao medo que os adversários possuem de enfrentá-lo nas urnas. 

“Como eles têm que me conter o máximo que puderem, ficam com essas histórias. Estou super apto para 

disputar uma eleição sem a necessidade de nenhuma medida judicial complementar”, disse o pré-

candidato, que ainda desafiou seus concorrentes. “Eles é que têm de provar que eu não posso concorrer”. 

 

Revanche 

Sobre o polêmico projeto do Centro de Convenções da Praia Grande, o pré-candidato disse que foi vítima 

de um “ato político revanchista”, que terminou com a demolição do imóvel, uma das bandeiras de Garcia 

quando foi prefeito e que ainda continua em destaque. “Na nossa nova gestão, se Deus permitir, vamos 

refazer o Centro de Convenções no mesmo local, que é bastante adequado”. 

 

De acordo com Juan, o Centro de Convenções é um dos pilares para um setor do turismo ainda pouco 

explorado na cidade, que é o turismo de negócios. “São Sebastião não tem um segmento turístico em que 

ele se destaca, ganhou prêmio aqui, outro prêmio ali, mas isso é balela”, critica Garcia, fazendo referência 

que os prêmios não diferenciam em nada, pois no Litoral Norte não existe uma cidade que seja referência 

no turismo de negócios. 

 

A área em que o centro foi construído pertence ao município, sendo mal utilizada, segundo o pré-

candidato. “Os políticos não abrem novas frentes para o turismo além da praia, sol e show, mas isso não 

é turismo”. 

 

Juan Garcia também fala da falta de investimento nos sítios arqueológicos, que também estão mal 

geridos, entre outras falhas como o abandono do Balneário dos Trabalhadores e da Fundamar. 

 

Saúde nota 4 

Para Juan, a saúde em São Sebastião também não evoluiu nos últimos oito anos. “As queixas são 

exatamente as mesmas. Oito anos deste governo atual, oito anos do governo anterior e a estrutura 

hospitalar em São Sebastião é pior do que eu deixei”. “Tudo que foi feito em saúde não passa de 

propaganda, muita propaganda”, disse Juan, que avaliou com nota 4 o sistema de saúde atual no 

município, que segundo o pré-candidato, ainda segue engatinhando. 

Ele critica uma das principais bandeiras do governo Felipe Augusto, que é o hospital de Boiçucanga. “Lá 

[na Costa Sul] não tem hospital como eles alardeiam”, ele garante. “Não tem médico, não tem anestesista, 

nenhuma retaguarda para maternidade, tem o que sempre teve, mas não se pode alardear serviço que 

não tem”. 

 

O pré-candidato critica a divulgação de que existe maternidade no hospital da Costa Sul. 

 

“Lá não tem centro cirúrgico, é mentira. Uma sala não é centro cirúrgico. Centro cirúrgico é médico, 

anesista, toda estrutura humana necessária, estrutura física não vale, então eles mentem, a saúde está 

engatinhando”. 

 



‘ 

De acordo com Garcia, a cidade não possui serviço de especialidades, unidade de diagnósticos. “No 

sistema primário, no secundário, nós regredimos profundamente, não há uma evolução marcante a mais 

do que sempre existiu. A saúde talvez seja a área que menos evoluiu”. 

 

Questionado que nota daria para o atual sistema de saúde do município, Juan disse que daria uma nota 

4. 

 

Social 

Outro problema a ser resolvido na cidade, segundo Juan, são as questões sociais. Na visão dele, morar na 

rua é uma opção, mas o município não pode permitir que isso seja um estorvo para aqueles que não 

querem. “Isso só minimiza se o poder público tiver olhos para esse assunto, mas olhos com solução”. “O 

serviço social deve ser atuante, mas não é polícia, é serviço social”, disse Juan. 

 

“Não há uma constância na prestação destes serviços, só picos, diante das reclamações, o que significa 

que o serviço não funciona”, completa. 

 

Não existe milagre 

O pré-candidato do PSD acredita que o atual cenário de crise na cidade se deve a falta de planejamento, 

organização e gestão. 

 

“Esse é o modus operandi de incompetentes, de pessoas que não têm visão e não enxergam o que é uma 

administração pública”. “Pode ser de qualquer P de partido, que é de políticos que não estão preparados 

para ser administradores públicos”. 

 

De acordo com Garcia, organizar a Prefeitura de São Sebastião seria bastante simples. “Já fiz isso uma 

vez: em 2005 fiz quase que praticamente isso pois também existia uma desestruturação administrativa e 

financeira”. “Hoje o que mais pesa é a desestruturação administrativa, pois está tudo entregue nas mãos 

de pessoas que não são funcionários efetivos de carreira, isso apodreceu a prefeitura”, avalia. “A atual 

administração destruiu a estrutura administrativa da prefeitura nos vários setores”, completa Juan. 

 

Educação também padece 

Para Juan, a educação no município também padece. De acordo com ele, a área talvez seja a que possui 

maior contingente de funcionários efetivos com um quadro de aproximadamente 800 professores, etc, 

mas sob o aspecto físico, como o próprio Juan diz, as creches foram construídas em bairros onde não há 

demanda, entre outros equívocos. “Essas creches foram feitas com verba da educação e hoje são 

transformadas em aparelhos esportivos. A inauguração recente no Pontal da Cruz demonstra isso: foi feita 

a creche e um ginásio de esportes para uma creche”. 

 

O pré-candidato também critica investimentos que considera sem planejamento, e cita a construção de 

uma escola em Boiçucanca na estrada do Cascalho, que segundo ele, não suporta mais fluxo de veículos. 

“As estruturas físicas que estão sendo feitas estão muito mal locadas dentro do município e dou só mais 



‘ 

um exemplo, lá em Boiçucanga, na estrada do Cascalho estão construindo mais uma escola, mas a estrada 

do Cascalho não suporta mais fluxo de veículos nem de pessoas pois está supercongestionada, então a 

escola está mal posicionada. Quando aquela escola estiver a todo vapor, trava toda a avenida principal 

do bairro. São investimentos para extinguir o orçamento da educação”. 

 

Juan também critica a parte pedagógica e entrega de uniformes escolares, que segundo ele, voltaram a 

ser entregues neste ano por ser ano eleitoral. 

 

“A educação não está focada em formar o estudante e sim em atender princípios de marketing. A parte 

pedagógica está sofrível. Eu tenho o entendimento que o caráter pedagógico não está muito bem 

conduzido”. 

 

Infaestrutura, obras e investimentos 

Ao comentar sobre os investimentos em obras no município, Juan Garcia fez duras críticas ao que 

considera de gastos exorbitantes e que não comprovam os mesmos. 

 

“Gastar dinheiro não significa bons resultados. Eles gastam dinheiro demais, de maneira absurda e sem 

proposta. Hoje não se fala mais em São Sebastião em obras de 2 milhões, 3 milhões, o que se está lançado 

são obras de 125 milhões, 56 milhões, etc, em locais que efetivamente do ponto de vista prático, não 

precisam desses investimentos”. 

 

Juan critica o que considera investimentos de quem não tem visão de futuro. “Sempre a preocupação de 

fazer obra de superfície, essa é a característica de todos os administradores que não tem visão de futuro. 

Eles querem calçar, asfaltar, pintar, etc, quando na verdade São Sebastião, desde a minha saída, não faz 

nenhuma obra de macrodrenagem nem de microdrenagem ao longo de todo o município. Eles querem 

calçar, asfaltar, mas não se preocupam em drenar a água de dentro das comunidades”. 

 

Ao criticar as ações do governo municipal em relação ao que ocorreu em fevereiro de 2023, Juan aponta 

o que considera as falhas dos governantes. 

 

“O que ocorreu há um ano atrás é o resultado dessa política altamente personalista que os governantes 

têm, só objetivam o voto, nós advertimos há 20 anos atrás que isso poderia acontecer e que a cidade 

precisava organizar o seu crescimento. A infraestrutura do município está totalmente sem conexão”. 

 

Royalties 

A conquista após uma longa batalha com Ilhabela da questão dos royalties, que geraram praticamente 

outro orçamento para o município em 2023, também foi alvo de comentário do pré-candidato, sobre o 

que está sendo feito e o que representa os recursos para o município no futuro. “É uma conquista que 

independe de qualquer prefeito, porque é uma discussão jurídica que São Sebastião faria jus 

independente de quem estivesse na cadeira. O município conquistou porque é uma disputa jurídica que 

fatalmente cairia no município em algum momento”, destacou. 



‘ 

 

Juan fez duras críticas aos investimentos dos recursos recebidos em 2023. “Eu só fico triste que tenha 

caído nessa gestão, porque é uma gestão altamente incompetente. Se você tem um orçamente 

programado que é de 1,2 bilhão de reais em 2023, e no mês de fevereiro você reconhece que está falido o 

município é porque a gestão não tem condições de administrar um orçamento bilionário. Em agosto do 

mesmo ano você recebe mais 1,2 bilhão, um outro orçamento como um aporte brutal de recursos e em 

dezembro você já tem todo esse 1,2 bilhão comprometido com obras de gosto duvidoso e por valores 

altíssimos, a prefeitura não tem sequer condições de ter máquinas, caminhões, uma estrutura mínima 

para conduzir o dia a dia da administração e você precisa alugar tudo, significa que o município está 

realmente em frangalhos”, destacou. 

 

“Esse 1,2 bilhão gastos de maneira aceleradíssima, em cinco meses, eu chamo de uma altíssima 

irresponsabilidade, que é o que foi feito, gastos exorbitantes que criaram em São Sebastião os novos 

políticos ricos que gastam o dinheiro desmesuradamente como se não houvesse amanhã, sem se 

preocupar com investimentos em saúde, educação, etc”, concluiu.” 
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Vereador afastado por suspeita de assédio sexual consegue liminar na Justiça e volta 

à Câmara 

 
 

A vitória do vereador Diego Nabuco (PSDB), que conseguiu uma liminar suspendendo seu afastamento da 

Câmara de São Sebastião, menos de uma semana depois de oficializada a denúncia de assédio sexual por 

parte de uma ex-assessora, causou revolta em parte da população, principalmente às mulheres. Muitos 

comentários sobre o assunto tomaram conta das redes sociais no final de semana e a grande maioria 

deles, com avaliações negativas da decisão judicial. 

 

Na sexta-feira (19), o juiz Vitor Hugo Oliveira concedeu uma liminar autorizando o vereador Diego Nabuco 

a retornar ao trabalho na Câmara. A decisão suspende o afastamento, que foi aprovado por unanimidade 

na sessão da última terça-feira (16), diante o escândalo do suposto assédio sexual a uma ex-assessora 

parlamentar. 

 

O presidente da Comissão de Ética, vereador Wagner Teixeira (União Brasil) disse a reportagem do JDL 

neste sábado (20), que até esta sexta-feira a Câmara ainda não havia sido notificada sobre a decisão e que 

não poderia dar detalhes sobre os motivos que levaram o juiz a decidir em favor de Nabuco. “Triste!”, 

lamentou Teixeira. 

 

O processo corre em segredo de Justiça. De acordo com especulações, que circulam nas redes sociais, 

Nabuco pode ter apontado alguma falha no procedimento feito pela Câmara ou a falta de previsão legal 

para o afastamento, o que teria causado a decisão favorável ao seu pedido ao magistrado. 

 

Embora tenha conseguido a decisão liminar, Diego Nabuco ainda continua sendo investigado e será 

julgado pela denúncia de assédio sexual em seu gabinete, entre outras. 

 



‘ 

O vereador Nabuco não fala diretamente com os jornalistas, apenas se manifesta por nota e em suas redes 

sociais. Em sua publicação mais recente ele diz, em vídeo, ao lado da esposa e das filhas que foi vítima de 

manipulação política para impedir sua candidatura nas eleições de outubro. 

 

“De uma acusação a uma condenação, bastou somente uma sessão. Conquistamos o direito de reassumir 

o mandato dado pelo povo”. “Não vão nos parar com armações políticas”, disse Nabuco. 

 

Para algumas mulheres, ouvidas pela reportagem, a decisão da Justiça só reforça a sensação de 

“privilégios e impunidade” dada aos políticos. 

 

“É lamentável ele poder voltar ao poder, para continuar usando este poder e assediar mulheres nos dias 

atuais em que o assédio está aí escrachado para todos verem”, disse, indignada, a empresária e youtuber 

Lisa Aranha. 
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Moradores do Jaraguá voltam a cobrar indenização por casas demolidas na costa 

norte de São Sebastião 

 
 

Moradores do bairro Jaraguá, na costa norte de São Sebastião, realizaram neste sábado (20) um ato 

pacífico em protesto pelo pedido de indenização de suas casas que foram demolidas. A concentração foi 

realizada em um dos principais cruzamentos da avenida Guarda Mor Lobo Viana, na região central do 

município, em frente ao banco Santander. 

 

De acordo com os moradores, o assunto já é antigo e recorrente. Eles dizem que são aproximadamente 

165 famílias que residem no Conjunto Habitacional, construído pela CDHU (Companhia de 

Desenvolvimento Habitacional e Urbano) do estado, conhecido como Conjunto F. 

 

As reclamações repercutem nas redes sociais e, mesmo antes, a precariedade dos imóveis já era 

perceptível. “Queremos justiça. As casas foram retiradas em 2018 pela prefeitura e pelo governo estadual. 

O prefeito Felipe Augusto disse na época que esse povo ia ter casa digna e não ia pagar 1 centavo”, disse 

Tiago Santos, líder comunitário, que falou à reportagem do JDL, durante o ato. 

 

“A prefeitura passou o trator, derrubou as casas e agora o povo quer a indenização pelas casas que foram 

derrubadas”, completou Santos, que disse ainda que na próxima terça-feira (23) novamente voltarão à 

sessão da Câmara para novo ato. 

 

Neste sábado (20), portando faixas, cartazes e equipamentos de som, os moradores permaneceram nos 

semáforos para mostrar sua indignação. Eles dizem que a justificativa dada para a demolição dos imóveis 

não condiz com a realidade, pois os problemas de infraestrutura continuam com o conjunto habitacional 

da CDHU. 



‘ 

 

De acordo com o líder comunitário, a CDHU entregou o residencial e foi embora sem prestar a manutenção 

do local, que entre outros problemas, sofre com constantes alagamentos por causa das chuvas. “As ruas 

viram um piscinão, falta manutenção no parquinho, na academia ao ar livre e no campo de futebol. São 

aproximadamente 900 moradores com esse problema”, afirmou. 

 

A obra do conjunto F consumiu R$ 36 milhões sendo entregue em 2018. 
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Instituto Avança divulga gabarito oficial do Concurso da Fundação de Saúde Pública 

de São Sebastião 

 

O Concurso Público nº 01/2024, da Fundação de Saúde Pública de São Sebastião (FSPSS) foi realizada no 

domingo (21) em 19 unidades escolares do município. O gabarito oficial da prova pode ser conferido no 

link abaixo: 

https://www.avancasp.org.br/informacoes/118/ 

De acordo com o cronograma do concurso, os recursos poderão ser encaminhados entre esta segunda-

feira (22) e terça-feira (23). O resultado preliminar será divulgado no dia 13 de maio e o final no dia 20 de 

maio. 

Conforme dados das inscrições, a maior procura foi para o cargo de Auxiliar Administrativo na Costa Norte 

com 808 inscritos, seguido de Recepcionista na mesma região com 733 candidatos. 

As inscrições para o concurso foram abertas em janeiro deste ano e ele é destinado ao provimento de 87 

vagas para 23 cargos, com salários que variam de R$ 1.821,12 a R$ 13.469,43. 

Ao todo, o concurso oferece três vagas para quem tem Ensino Fundamental completo; 27 oportunidades 

para quem concluiu o Ensino Médio ou curso técnico; e 57 vagas para Ensino Superior completo, sendo 

39 para médicos. 

Entre os cargos ofertados estão motorista, recepcionista, agente comunitário de saúde, auxiliar 

administrativo, auxiliar de enfermagem, auxiliar de saúde bucal, office boy, técnico em enfermagem, 

técnico em farmácia, técnico em laboratório, técnico em prótese dentária, assistente social, cirurgião 

dentista (especialista em bucomaxilofacial, endodontista, odontopediatra, pacientes portadores de 

necessidades especiais, periodontista e protesista, controlador interno, enfermeiro, farmacêutico, 

fisioterapeuta e fonoaudiólogo. 

Ainda havia vagas para médico clínico geral, anestesista, cardiologista, cirurgião geral, dermatologista, 

endocrinologista, gastroenterologista, geriatra, ginecologista, infectologista, nefrologista, neurologista, 

neurologista infantil, otorrinolaringologista, pediatra, pneumologista, proctologista, psiquiatra, 

reumatologista, urologista, vascular, nutricionista, odontólogo, psicólogo e terapeuta ocupacional. 



‘ 

O Concurso Público ainda consta das seguintes fases: para os aprovados no emprego de agente 

comunitário de saúde, haverá curso de formação inicial; para motorista a prova prática; enquanto para 

os demais cargos houve apenas prova objetiva. 
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São Sebastião conquista prêmio no 37° Congresso de Secretários Municipais de 

Saúde do Estado 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião conquistou o 13° Prêmio David Capistrano, na categoria "Mudanças 

Climáticas, na 20ª Mostra de Experiência Exitosas dos Municípios, em cerimônia de encerramento do 37º 

Congresso de Secretários Municipais de Saúde do Estado, realizada em Santos, na última sexta-feira (19). 

 

Representando o município, o vice-prefeito, Reinaldinho Moreira, fez uma apresentação e mostrou todo 

o trabalho realizado pelos profissionais que atuaram no Sistema Único de Saúde na tragédia de fevereiro 

de 2023. 

 

Além do vice-prefeito, o município também enviou uma comitiva de representantes da Secretaria de 

Saúde que atuaram diretamente na tragédia. 

 

"Unidos, conseguimos enfrentar o maior desafio que se apresentou na história de São Sebastião. Cada 

lágrima, desafio e cada noite sem dormir, foi lembrada no dia de hoje. Esse prêmio é um reconhecimento 

aos indispensáveis profissionais, colaboradores e voluntários que trabalharam na tragédia. Eu sempre 

digo que vivo por um propósito de servir. E hoje, Deus nos presenteou com esse reconhecimento. Deixo 

aqui meus sinceros sentimentos a todos os familiares que perderam entes queridos. Estamos 

reconstruindo nossa cidade, na maior demonstração de superação que eu pude presenciar na vida. 

Parabenizo o prefeito Felipe Augusto que, em meio a todo aquele cenário de destruição, nos liderou para 

enfrentar todos os desafios", ressaltou Reinaldinho. 

 

O Congresso de Secretários Municipais de Saúde do Estado de São Paulo é reconhecido como um dos 

mais importantes na área da saúde pública do país. 
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Pré-candidatos a prefeito de São Sebastião buscam alianças e partidos para eleições 

2024 

 
 

A corrida eleitoral segue de vento em popa em São Sebastião. Os pré-candidatos a prefeito no município 

tem encontros e reuniões para garantir as alianças para as eleições de 2024. Até o momento o município 

conta com seis pretendentes à vaga a ser desocupada pelo prefeito Felipe Augusto (PSDB) no dia 31 de 

dezembro deste ano. 

 

São eles, Diogo Nascimento (Novo), Fernando Puga (PT), Professor Gleivison (PP), Dr. Juan (PSD), 

Reinaldinho – (Republicanos), Dr. Nil (Solidariedade). Desde que foi fechada a janela eleitoral para a troca 

de partido, as corridas por apoios seguem a todo vapor. 

 

As alianças 

 

O atual vice-prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira (Republicanos), é o único que já tem seu vice 

definido, o atual vereador José Reis, que se filiou ao PSDB. 

 

Até o momento, seu grupo tem o apoio de sete partidos, além do dele e do seu vice, fazem parte PL, PSB, 

Podemos, Agir e Avante, totalizando 91 pré-candidatos a vereador. 

 

Já o pré-candidato Prof. Gleivison (PP) tem confirmado em sua base de apoio as agremiações PDT, Rede 

e MDB, mas acredita que até o dia das convenções recebe o apoio de pelo menos mais dois partidos para 

sair com cerca de 100 pré-candidatos a uma vaga no legislativo. 

 

Em relação ao vice, o Professor Gleivison espera ter o nome para também para as convenções. 

 

Candidato pelo Novo, Diogo Nascimento, disse que por enquanto, essa é uma candidatura solo, e que está 

analisando o nome do vice. “São pelo menos dois pré-candidatos filiados ao partido. No entanto, como 

moro na região da Costa Norte, reconheço a importância de ter alguém da Costa Sul como vice, com 



‘ 

ênfase em uma mulher para representar não apenas a região, mas também a relevância da presença 

feminina em nosso governo futuro”. 

 

O ex-prefeito Juan Garcia disse que está em negociação com alguns partidos e que também não tem 

definição do vice. “Mas sairemos com 13 candidatos no PSD”. 

 

Dr. Nil, além do seu partido Solidariedade, já tem o apoio do Mobilização Nacional (MN). Quanto ao vice, 

a definição deve sair apenas em agosto, na convenção partidária. 

 

Já em relação ao número de pré-candidatos a uma vaga no legislativo, serão 39 nomes, dos quais 12 

mulheres. 

 

Já o petista Fernando Puga está com apoio da Federação, formada por PT, PV e PC do B e vai tentar apoio 

de mais partidos, inclusive daqueles que tem candidatos, para trazer ao seu grupo. A divulgação do vice 

também deve sair até as convenções. Puga reforça que sairá com chapa completa na chapa da federação, 

sendo cinco mulheres e oito homens. 
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Com apoio do MPF, projeto divulga primeiras ações de recuperação socioambiental 

em São Sebastião 

 
 

Plantio de sementes e articulação com moradores são algumas das iniciativas já empreendidas pelo 

Instituto Conservação Costeira. Confira o relatório das ações abaixo: 

 

Leia a íntegra do primeiro relatório de atividades do projeto “Restaura Litoral Norte” 

 

O Instituto Conservação Costeira (ICC) deu início ao projeto “Restaura Litoral Norte”, de recuperação 

socioambiental das áreas atingidas pelos fortes temporais de fevereiro de 2023. A iniciativa, que tem o 

apoio do Ministério Público Federal (MPF), pretende recompor a vegetação de encostas onde houve 

deslizamentos e integrar a população local nesse trabalho, por meio de ações educativas e a realização 

de oficinas. Com execução prevista em 36 meses, o projeto já desenvolveu uma série de atividades entre 

janeiro e fevereiro. A expectativa é de que os resultados comecem a aparecer em breve, como demonstra 

o primeiro relatório divulgado pelo ICC. 

 

Nos primeiros dois meses de 2024, a equipe já realizou a dispersão de quase 56 quilos de sementes em 38 

áreas de deslizamentos em São Sebastião (SP). As encostas estão situadas nos arredores da Barra do Sahy 

e da Praia da Baleia, inclusive nas ilhas próximas. Em maio, o ICC deve consolidar os primeiros resultados 

de monitoramento. O plantio contou com o uso de drones para o lançamento das sementes, que deverão 

gerar árvores de 20 espécies da Mata Atlântica. Ao final do projeto, o Instituto pretende plantar cerca de 

30 milhões de árvores, em uma área total de 203 hectares. 

 

Também entre janeiro e fevereiro, o ICC iniciou os trabalhos de conscientização e sensibilização da 

comunidade local sobre a importância do projeto. Nessa primeira etapa, o Instituto vem promovendo 

apresentações que buscam engajar a população no “Restaura Litoral Norte”. No segundo semestre, a 

equipe planeja a realização de oficinas socioambientais, baseadas em metodologias participativas que 

aproximem ainda mais os cidadãos aos propósitos do projeto. 

 



‘ 

Ao mesmo tempo, o ICC vem atuando em conjunto com a comunidade escolar para o desenvolvimento 

de ações pedagógicas que preparem os estudantes para a proteção diante de eventos climáticos 

extremos. Os trabalhos incluem a articulação com professores e diretores de escolas da região para o 

planejamento de atividades com os alunos, como visitas à Área de Proteção Ambiental Baleia Sahy. A 

metodologia da iniciativa inspirou-se na campanha “Aprender para Prevenir”, do Centro Nacional de 

Monitoramento e Alertas de Desastres Naturais (Cemaden). 

 

“Os trabalhos do ICC de recuperação dos danos causados pela tragédia climática de 2023 são inovadores. 

Primeiro, por conjugar os componentes ambiental e social nessa restauração. Segundo, pelo uso da 

tecnologia na dispersão das sementes, o que viabiliza o replantio de espécies nativas em áreas de difícil 

acesso onde ocorreram os deslizamentos”, pontuou a procuradora da República Maria Rezende Capucci. 
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Instituto Avança divulga gabarito oficial do Concurso da Fundação de Saúde Pública 

de São Sebastião 

 
 

O Concurso Público nº 01/2024, da Fundação de Saúde Pública de São Sebastião (FSPSS) foi realizada no 

domingo (21) em 19 unidades escolares do município. O gabarito oficial da prova pode ser conferido no 

link abaixo: 

 

https://www.avancasp.org.br/informacoes/118/  

 

De acordo com o cronograma do concurso, os recursos poderão ser encaminhados entre esta segunda-

feira (22) e terça-feira (23). O resultado preliminar será divulgado no dia 13 de maio e o final no dia 20 de 

maio. 

 

Conforme dados das inscrições, a maior procura foi para o cargo de Auxiliar Administrativo na Costa Norte 

com 808 inscritos, seguido de Recepcionista na mesma região com 733 candidatos. 

 

As inscrições para o concurso foram abertas em janeiro deste ano e ele é destinado ao provimento de 87 

vagas para 23 cargos, com salários que variam de R$ 1.821,12 a R$ 13.469,43. 

 

Ao todo, o concurso oferece três vagas para quem tem Ensino Fundamental completo; 27 oportunidades 

para quem concluiu o Ensino Médio ou curso técnico; e 57 vagas para Ensino Superior completo, sendo 

39 para médicos. 

 

Entre os cargos ofertados estão motorista, recepcionista, agente comunitário de saúde, auxiliar 

administrativo, auxiliar de enfermagem, auxiliar de saúde bucal, office boy, técnico em enfermagem, 

técnico em farmácia, técnico em laboratório, técnico em prótese dentária, assistente social, cirurgião 

dentista (especialista em bucomaxilofacial, endodontista, odontopediatra, pacientes portadores de 

necessidades especiais, periodontista e protesista, controlador interno, enfermeiro, farmacêutico, 

fisioterapeuta e fonoaudiólogo. 

 

https://www.avancasp.org.br/informacoes/118/


‘ 

Ainda havia vagas para médico clínico geral, anestesista, cardiologista, cirurgião geral, dermatologista, 

endocrinologista, gastroenterologista, geriatra, ginecologista, infectologista, nefrologista, neurologista, 

neurologista infantil, otorrinolaringologista, pediatra, pneumologista, proctologista, psiquiatra, 

reumatologista, urologista, vascular, nutricionista, odontólogo, psicólogo e terapeuta ocupacional. 

 

O Concurso Público ainda consta das seguintes fases: para os aprovados no emprego de agente 

comunitário de saúde, haverá curso de formação inicial; para motorista a prova prática; enquanto para 

os demais cargos houve apenas prova objetiva. 
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Prefeitura de São Sebastião aplica multas por despejo irregular de esgoto na Baía do 

Araçá 

 
 

A Secretaria do Meio Ambiente (SEMAM) da Prefeitura de São Sebastião divulgou um balanço alarmante 

sobre o despejo irregular de esgoto na Baía do Araçá, localizada no bairro Varadouro, região central do 

município. 

 

O Departamento de Fiscalização da SEMAM registrou 34 notificações e aplicou mais de R$ 253 mil em 

multas devido ao escoamento inadequado de esgoto na região.  

 

O trabalho de fiscalização integra uma série de medidas realizadas com o objetivo de garantir o 

cumprimento das leis ambientais, preservar a saúde pública e proteger a biodiversidade local.  

 

A Baía integra a Área de Proteção Ambiental Marinha do Litoral Norte e a Área de Proteção Ambiental 

Municipal dos Alcatrazes, abrigando um dos últimos remanescentes de manguezal do trecho entre 

Bertioga e Ubatuba, de acordo com o Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade (ICMBio).  

 

Segundo a Secretaria, essa prática compromete a biodiversidade do manguezal, contamina os recursos 

hídricos locais, colocando em perigo a vida marinha e a segurança alimentar. Além disso, aumenta o risco 

de doenças transmitidas pela água. 

 

Ligação de esgoto 

 

Ainda conforme levantamento da Secretaria do Meio Ambiente, aproximadamente 25% dos imóveis 

localizados no trecho do Araçá já poderiam estar ligados à rede de esgoto. Essas ligações, chamadas de 

factíveis, permitem o direcionamento dos resíduos para o sistema de tratamento, evitando que cheguem 

e provoquem a poluição do mangue.   

 

Ações ambientais 



‘ 

 

A área de preservação ambiental é alvo de dezenas de campanhas anuais de conscientização promovidas 

pela prefeitura. Anualmente, são retiradas mais de 1 tonelada de resíduos somente no Mangue do Araçá. 

A ação é periódica e ocorre com o intuito de manter a integridade desse importante ecossistema e para 

sensibilizar a comunidade sobre a importância da conservação ambiental. 
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Peça teatral com a atriz Chris Couto é apresentada no Teatro Municipal de São 

Sebastião 

 
 

O Teatro Municipal de São Sebastião recebe, na sexta-feira (26), às 20h, o espetáculo ‘A Milionária’, 

protagonizado pela atriz Chris Couto.  

 

A peça explora temas como classe social, dinheiro, amor e identidade. Ela oferece uma crítica social e uma 

reflexão sobre os valores da sociedade, enquanto também proporciona momentos de humor e ironia. 

 

Os ingressos são solidários mediante a doação de 2 kg de feijão. A troca será realizada a partir desta 

segunda-feira (22), das 9h às 18h, na bilheteria do Teatro Municipal. 

 

O espetáculo é realizado pela Prefeitura de São Sebastião, por meio da Fundação Educacional e Cultural 

‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass). 

 

Sinopse 

 

A comédia de Bernard Shaw conta a história de Epifânia, uma das mulheres mais ricas da Europa, que se 

reúne com seu advogado para discutir a possibilidade de seu provável suicídio como uma forma de 

punição para seu marido infiel. Seu casamento fora resultado de um desafio. Seu finado pai, por quem 

Epifânia tem fixação assumidamente edipiana, impôs uma condição: para se casar com ela, o marido 

deveria receber uma quantia inicial razoável e, em seis meses, transformá-la em uma fortuna. 

 

O marido, boxeador e esportista, vence o desafio através de manobras financeiras criminosas e – ironia 

suprema – pela produção de uma peça teatral. Apesar disto, Epifânia desinteressa-se por ele. 

 

Após jogar escada abaixo um amigo que ofendera seu pai, ela encontra um médico egípcio e muçulmano, 

filho de uma lavadeira, por quem se apaixona. Para sua surpresa, ao propor casamento ao médico, é 



‘ 

informada que a humilde mãe do doutor também impôs um desafio como condição à mulher que 

desejasse desposá-lo: a pretendente deveria receber uma quantia miserável e sobreviver unicamente 

através do seu trabalho durante seis meses – só assim seria merecedora da mão do filho. 

 

 

Ao aceitar o desafio, Epifânia começa um movimento irresistível, desvendando o modo de agir e pensar 

de sua classe social – tão poucas vezes retratada em cena. 

 

Serviço 

 

Espetáculo ‘A Milionária’ 

Data: 26 de abril (sexta-feira) 

Horário: 20h 

Local: Teatro Municipal de São Sebastião 

Endereço: Avenida Dr. Altino Arantes, 2 - Centro Histórico. 

Ingresso: 2 kg de feijão. Troca a partir de 22 de abril, das 9h às 18h, na bilheteria do Teatro Municipal. 

Gênero:Comédia 

Classificação indicativa: 14 anos 

Duração: 120 minutos 
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São Sebastião tem bom rendimento na fase sub-regional do 39º Jogos Abertos da 

Juventude 2024 

 
 

São Sebastião recebeu, no fim de semana, partidas da fase sub-regional do 39º Jogos Abertos da 

Juventude 2024, organizado pela Secretaria de Esportes e Lazer do Estado de São Paulo em parceria com 

a Secretaria Municipal de Esportes (SEESP). 

 

A equipe sebastianense de Futsal Masculino iniciou as disputas da competição no Ginásio de Esportes 

Oscar Schimidt, em Ilhabela, contra a equipe anfitriã, na sexta-feira (19) e, conquistou a vitória por 5 a 3, 

nos pênaltis. No tempo normal, a partida terminou empatada por 2 a 2. 

 

No sábado (20), foi a vez das meninas do Futsal de São Sebastião entrarem em quadra. Demonstrando o 

favoritismo de antes da partida, a equipe sebastianense goleou por 4 a 1. Graças aos bons resultados, as 

equipes conseguiram se classificar para a fase seguinte da competição. 

 

Com diversas modalidades movimentando os espaços esportivos de São Sebastião, o time de futebol de 

campo masculino jogou no Estádio Municipal Otoniel Santos no sábado. A equipe sebastianense perdeu 

para Ubatuba por 3 a 0 e deu adeus à competição. 

 

No domingo (21), a equipe de Xadrez venceu Ubatuba por 4 a 0, no Centro de Apoio Educacional (CAE) do 

Pontal da Cruz. Os jogos do Tênis de Mesa Masculino terão os resultados divulgados no decorrer desta 

semana. 

 

Na análise do secretário adjunto de Esportes de São Sebastião, Ubiratan Mourão, São Sebastião se tornou 

referência em eventos esportivos nos últimos anos e foi esse o motivo da cidade receber novamente jogos 

da fase regional. 

 

"Os atletas da cidade representaram muito bem e venceram na maioria das modalidades disputadas. 

Esses resultados são frutos do trabalho do prefeito Felipe Augusto e do vice-prefeito Reinaldinho Moreira, 



‘ 

que sempre valorizaram o esporte, buscando o fomento de diversas modalidades esportivas como nunca 

visto antes”, comentou o secretário. 

 

História 

 

Os Jogos Abertos da Juventude foram criados em 1983 para gerar oportunidades para jovens entre 15 e 

18 anos desenvolverem seu potencial esportivo em diversas modalidades esportivas no Estado de São 

Paulo. O evento tem foco no alto rendimento, mas também valoriza a melhora da saúde mental e física 

dos participantes. 
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Instituto Avança divulga gabarito oficial do Concurso da Fundação de Saúde Pública 

de São Sebastião 

 
 

O Concurso Público nº 01/2024, da Fundação de Saúde Pública de São Sebastião (FSPSS) foi realizada no 

domingo (21) em 19 unidades escolares do município. O gabarito oficial da prova pode ser conferido no 

link abaixo: 

 

https://www.avancasp.org.br/informacoes/118/ 

 

De acordo com o cronograma do concurso, os recursos poderão ser encaminhados entre esta segunda-

feira (22) e terça-feira (23). O resultado preliminar será divulgado no dia 13 de maio e o final no dia 20 de 

maio. 

 

Conforme dados das inscrições, a maior procura foi para o cargo de Auxiliar Administrativo na Costa Norte 

com 808 inscritos, seguido de Recepcionista na mesma região com 733 candidatos. 

 

As inscrições para o concurso foram abertas em janeiro deste ano e ele é destinado ao provimento de 87 

vagas para 23 cargos, com salários que variam de R$ 1.821,12 a R$ 13.469,43. 

 

Ao todo, o concurso oferece três vagas para quem tem Ensino Fundamental completo; 27 oportunidades 

para quem concluiu o Ensino Médio ou curso técnico; e 57 vagas para Ensino Superior completo, sendo 

39 para médicos. 

 

Entre os cargos ofertados estão motorista, recepcionista, agente comunitário de saúde, auxiliar 

administrativo, auxiliar de enfermagem, auxiliar de saúde bucal, office boy, técnico em enfermagem, 

técnico em farmácia, técnico em laboratório, técnico em prótese dentária, assistente social, cirurgião 

dentista (especialista em bucomaxilofacial, endodontista, odontopediatra, pacientes portadores de 

necessidades especiais, periodontista e protesista, controlador interno, enfermeiro, farmacêutico, 

fisioterapeuta e fonoaudiólogo. 

 



‘ 

Ainda havia vagas para médico clínico geral, anestesista, cardiologista, cirurgião geral, dermatologista, 

endocrinologista, gastroenterologista, geriatra, ginecologista, infectologista, nefrologista, neurologista, 

neurologista infantil, otorrinolaringologista, pediatra, pneumologista, proctologista, psiquiatra, 

reumatologista, urologista, vascular, nutricionista, odontólogo, psicólogo e terapeuta ocupacional. 

 

O Concurso Público ainda consta das seguintes fases: para os aprovados no emprego de agente 

comunitário de saúde, haverá curso de formação inicial; para motorista a prova prática; enquanto para 

os demais cargos houve apenas prova objetiva. 
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Vice-prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, e integrantes da Secretaria de 

Saúde recebem prêmio na categoria “Mudanças Climáticas” em Congresso de 

Secretários Municipais de Saúde do Estado 

 
 

Após 425 dias da maior chuva registrada na história do país, São 

Sebastião recebe prêmio pelo trabalho de enfrentamento do SUS do 

Município na maior chuva já registrada na história do Brasil 

 

O vice-prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, apresentou no 37° 

Congresso de Secretários Municipais de Saúde do Estado de São Paulo, 

nesta sexta-feira (19), na cidade de Santos, Litoral Sul de São Paulo, o 

trabalho de enfrentamento do SUS do município, na maior chuva já 

registrada na história do país, no fatídico dia 19 de fevereiro de 2023. 

 

Concorrendo ao 13° Prêmio David Capistrano, na 20ª Mostra de 

Experiências Exitosas dos Municípios, São Sebastião levou o prêmio na 

categoria “Mudanças Climáticas”. 

 

Pela manhã, Reinaldinho fez uma apresentação e mostrou todo o trabalho 

realizado pelos profissionais que atuaram no Sistema Único de Saúde do 

Município na tragédia de fevereiro de 2023. 

 

“Unidos, conseguimos enfrentar o maior desafio que se apresentou na 

história de São Sebastião. Cada lágrima, desafio e cada noite sem 

dormir, foi lembrada no dia de hoje. Esse prêmio é um reconhecimento aos 

indispensáveis profissionais, colaboradores e voluntários que 

trabalharam na tragédia. Eu sempre digo que vivo por um propósito de 

servir. E hoje, Deus nos presenteou com esse reconhecimento. Deixo aqui 

meus sinceros sentimentos a todos os familiares que perderam entes 

queridos. Estamos reconstruindo nossa cidade, na maior demonstração de 



‘ 

superação que eu pude presenciar na vida. Parabenizo o prefeito Felipe 

Augusto que, em meio a todo aquele cenário de destruição, nos liderou 

para enfrentar todos os desafios”, ressaltou, Reinaldinho. 

 

Vale ressaltar que o Congresso de Secretários Municipais de Saúde do 

Estado de São Paulo é reconhecido como um dos mais importantes na área 

da saúde pública do país. 
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Triagem do Paúba Super Tubos tem manobras radicais e seis classificados para etapa 

principal 

 
 

São Sebastião recebeu no último sábado (20) a fase de triagem do Paúba Super Tubos, campeonato de 

surfe apoiado pela Prefeitura, por meio da Secretaria de Esportes (SEESP). 

 

Depois de aguardar por condições favoráveis do mar, os organizadores acertaram em realizar a edição 

nesta data, pois os atletas conseguiram proporcionar um espetáculo de manobras durante a eletrizante 

competição. 

 

Ao final das disputas, se classificaram seis atletas para a fase principal do evento, que terá a janela aberta 

em breve. Os dois primeiros de cada categoria ficaram com as vagas; exceto no Bodyboard, pois 

Valdomiro Mirinho (1º) e Carlos Cintra (2º) já são convidados do evento principal, portanto o terceiro e 

quarto colocados conseguiram a vaga na triagem. 

 

Embora o evento principal seja direcionado para atletas convidados, a janela de triagem foi uma disputa 

aberta e a oportunidade de qualquer surfista participar do evento. 

 

O campeão da categoria Open Surf foi o paulista Phillipe Neves, que mora há muitos anos em São 

Sebastião e já foi integrante da equipe da base sebastianense de surfe e chegou a representar o município 

no Campeonato Estadual. 

 

“Fiquei muito feliz em conquistar a triagem do Paúba Super Tubos, um campeonato de muito renome na 

nossa região. Só tenho a agradecer para geral que estava na torcida”, comentou Neves. 

 

O vice-campeão da triagem na categoria Open Surf foi Luciano Brulher, atleta de Caraguatatuba. O surfista 

destacou que o campeonato já é tradicional e chegar nessa disputa foi emocionante. 

 

“Foi um dia para salvar no livro da vida. Mesmo não sendo o campeão, só tenho que agradecer pela ‘vibe’ 

de fazer essa final com o Phillipe. Agora, é só esperar a etapa principal”, completou Brulher. 



‘ 

 

Os atletas, a mídia e público serão informados sobre a confirmação da etapa principal com 72 horas de 

antecedência, já que a janela de seleção está aberta desde o último mês de abril. 

 

Classificados na triagem 

 

Surf Open 

 

Phillipe Neves 1º 

 

Luciano Brulher 2º 

 

Renan Argemiro e Vitor Lucas 3º lugar 

 

 

 

Bodyboard 

 

Valdomiro Mirinho 1º 

 

Carlos Cintra 2º 

 

Frederico Barbalho 3º 

 

Argel Lisboa 4º 

 

 

 

Bodysurf 

 

João Pedro 1º 

 

Renato Peniche 2º 

 

Rafael Eudes 3º 

 

Marcelo Cabelo 4º 

 

Etapa principal 

 



‘ 

Na etapa principal, serão contempladas as categorias Open, Bodyboard e Bodysurf, com um total de 60 

competidores. Segundo um dos idealizadores da atração, João Pedro, “o evento mira os sábados e 

domingos que possuam um vento swell perfeito para realização, por isso, criamos as janelas. Desta forma, 

podemos trabalhar melhor também com as agendas dos atletas”. 

 

Na praia, haverá também ações interativas com o público e a Vila Super Tubos 2024 promete ainda mais 

para quem comparecer ao evento. Esta edição do Paúba Super Tubos faz parte do Circuito de Bodysurfing 

World Tour da International Bodysurfing Association. 
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Prefeitura de São Sebastião inicia reforma do prédio que abrigará a Clínica de 

Reabilitação da Força e Saúde Articular 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio das secretarias de Obras (SEO) e de Saúde (SESAU), deu início à 

reforma de um prédio localizado na Rua Prefeito Mansueto Pierotti, 537, na Vila Amélia, na região central 

da cidade. 

 

O local abrigará a Clínica de Reabilitação da Força e Saúde Articular (Reforça), voltada à recuperação da 

capacidade funcional de pacientes com doenças ortopédicas crônicas, necessitando de atendimento 

contínuo, por meio do treinamento de força e mobilidade. 

 

A reforma contempla troca do telhamento por telha termoacústica, troca da parte elétrica e 

hidrossanitária, implantação de acessibilidade nos banheiros, reforma da fachada e pintura geral. 

 

O salão de atividades receberá instalação de piso emborrachado e espelhos, nova iluminação e 

climatização. O mezanino será readequado para receber área administrativa e sala de reuniões, com 

divisões em drywall, e haverá uma copa para funcionários. 

 

A obra está sendo realizada pela empresa Solovia Engenharia e Construções Ltda pelo valor de R$ 

559.776,00. A previsão é de que esteja finalizada em setembro. 
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Prefeitura de São Sebastião realiza palestra para familiares de pacientes autistas 

 
 

Nos próximos dias 24 e 26 de abril, a Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Pessoa com 

Deficiência e do Idoso (SEPEDI), promove palestras a familiares de pacientes com Transtorno do Espectro 

do Autista (TEA) na Costa Sul e Costa Norte do município. 

 

Na quarta-feira (24), a palestra será no Espaço Tambayba, em Maresias, às 14h. O encontro faz parte da 

programação de eventos em alusão ao Dia Mundial de Conscientização do Autismo, celebrado em 2 de 

abril. 

 

Entre os palestrantes estão a profissional Margarete Alves Ribeiro, que falará sobre o tema “Como 

desenvolver a fala em crianças autistas” e o palestrante autista Leonardo Duarte Salomão, com o tema 

“O que posso esperar do futuro?”. 

 

Na sexta-feira (26), a palestra será no Espaço Fundass Costa Norte, às 14h. Dentre os palestrantes, está a 

chefe de Divisão, Maria Fernanda Grimaldi, com a temática “Meu filho é autista, e agora?”. 

 

O evento também contará com a palestra de um convidado especial, o psicólogo, Robson Santos, pós-

graduado e especialista em Análise do Comportamento em TEA e Transtorno de Aprendizagem. O 

profissional também tem formação em Terapia de Aceitação e Compromisso pelo Paradigma (ACT). 

 

De acordo com a secretária da SEPEDI, Michele Hiraoka, as palestras são parte do trabalho inclusivo, que 

já vem sendo implantado pela Prefeitura de São Sebastião. “Estas ações possibilitam o desenvolvimento 

de atividades que garantem a qualidade de vida dos autistas, além da inclusão e oferta de oportunidades 

para toda a população conscientizar-se sobre o tema. Estas capacitações vêm ao encontro com as 

propostas de implantação de políticas públicas e serviços que serão implantados no município voltados 

às pessoas com o Transtorno do Espectro Autista”, informou a secretária. 
 


